



きッズだより 10月号

10月になり、朝晩の気温も少しずつ涼しく感じるようになってきました。外で過ごしやすい季節になりましたね。涼しい日には外でしっかり身体を動かしていきたいと思います。また、引き続き感染症予防対策を徹底していきます。

9月の活動の様子



鴻八幡宮探検に行ってきました。八幡様前の急な坂を上って行きました。子ども達はみんな平気な顔をして上っていましたが職員はふうふう言っていました(笑)



今月のおやつ作りではバナナドッグを作りました。生地にはとうふが練り込んであってとってもヘルシーです。子ども達の大好きなバナナや生クリーム、チョコチップが入っていてたくさん食べていました。大好きな仲間と一緒に食事をすると美味しさも倍増ですね。



工作ではトンボのメガネを作りました。すきな色のカラーセロファンを貼りました。メガネから観る外の世界はいつもと違った色に見えて面白かったです。



日中型利用の子ども達と一緒に秋の壁画を作りました。柿、葡萄、トンボととても可愛らしい壁面が出来上がりました。



11月の活動予定

- ・おやつ作り
- ・工作
- ・買い物活動
- ・公園遊び
- ・展示会作品作り(ちぎり絵)
- ・レジンを使った工作
- ・工作

※天候等により予定は変更になる場合があります。

朝晩はとても涼しくなりましたが、日中は夏のように暑い日もあります。日中型を利用の際には、上着を持参して下さっても大丈夫です。暑くなればこちらで調整もできますので遠慮なく仰ってくださいね。



利用確認表の押印について

毎月、前月の利用状況の確認をさせていただいております。必ず**9日正午**までに、確認と押印をよろしくお願ひします。お手数おかけしますが、よろしくお願ひいたします。